

Fit ab 50

Radfahrer steuern Hoetmar an

Everswinkel (gl). Bei hochsommerlichen Temperaturen haben sich 22 Radfahrer vor dem Everswinkeler Rathaus eingefunden, um zu einer Tour durch die schöne Parklandschaft des Münsterlandes zu starten.

Unter Leitung von Norbert Seidel ging es über befestigte, zum Teil aber auch naturbelassene Wege über Wieningen am Hof Deiters und Haus Köbbing ent-

lang Richtung Hoetmar. Die Ausflügler waren erstaunt, wie sich der Dorfcharakter Hoetmars verändert hat. Über die Siedlung Up de Geist, wo früher Behelfsbauten standen und inzwischen durch schicke Neubauten ersetzt worden sind, ging es weiter Richtung Gaststätte Jungmann und von dort über verkehrsarme Wege der Bauerschaft Natarp am Eichenhof vorbei zurück nach

Everswinkel.

Einige Radler zogen es vor, noch kurz im Eichenhof einzukehren, um sich nach 26 Kilometern zu stärken. Jürgen Teunissen gab einen Überblick über die künftigen Vorhaben, und Norbert Seidel dankte den Teilnehmern für ihr Interesse und rege Beteiligung an der Abendtour.

 www.fit-ab-50-everswinkel.de